

捨てる前に確認を！
金属類の正しい分別に協力をお願いします



プラスチック系ごみ袋の中に携帯電話とパソコン用マウス(乾電池式)が混入していたことで、収集車両に積載したごみが燃える事故の発生現場

ゲーム機やテレビなどのリモコン、おもちゃのように、外見上はプラスチックでできた製品でも、小型の電化製品は「金属類」に分別されます。これらがプラスチック系ごみ袋に入っていると、ごみ収集時や処理時に発火することがあり大変危険です。電池を取り除いたうえで、金属類で分別してください。引き続き分別への協力をお願いします。

取り除いた電池類の出し方

透明の袋に名前を書いて、「紙パック・蛍光灯・電池類」の日に「電池類」の分別区分で出してください。



見た目がプラスチックでできていても
僕たちは金属類に分別されるよ！



ごみの不法投棄・ポイ捨ては犯罪です

不法投棄は景観だけでなく、土壌や地下水などにも影響を与え、一度汚染された自然環境は簡単には元に戻りません。市では巡回・監視パトロールや看板を設置するとともに、悪質な場合は警察に捜査を依頼するなど対応しています。不法投棄防止には皆様の監視や情報提供が有効になります。「しない」「させない」をモットーに不法投棄を防ぎ、美しい自然環境を守りましょう。



市内の山林に不法投棄されたごみの山

■不法投棄に関する問い合わせ先 / 環境課 (本庁舎内) ☎ 82-1290

みんなで家庭ごみ減量チャレンジ！

1日あたりのごみの排出量目標値：1人412g
12月の1日あたりのごみ排出量：1人456g (6g)
※ () 内は前月比
目標値達成まで、1日卵約1個分のごみを減らそう！

